

## UNAKITA: ORÍGENES, PROPIEDADES Y BENEFICIOS

De : Laurence T Perles&Co

L'UNAKITE

**Signification, origines  
et propriétés**



0 minutos

La unakita tiene un atractivo color rosa y verde, que suele mezclarse en dibujos moteados o jaspeados. Piedra de protección y confort en litoterapia, también ha seducido a joyeros y diseñadores de joyas, que crean collares, pulseras y pendientes elegantes y atemporales.  
 ¿Por qué no ponerte creativo? Tal vez encuentre el diseño de joya ideal entre nuestros numerosos tutoriales gratuitos de [bisutería con piedras naturales](#). En el sitio web de Perles & co encontrará cuentas y cabujones de [unakita](#) para crear la joya de sus sueños.



### ¿Qué es la piedra unakita?

Esta piedra natural es considerada una piedra reciente por los gemólogos. Ningún texto antiguo, mito o leyenda menciona esta piedra verde y rosa. Fue descubierta por primera vez por el mineralogista francés René Just Haüy a principios del siglo XIX. Le dio el nombre de "piedra epidota", del griego "epidosis", que significa "complemento".  
 Fue descubierta por segunda vez, varias décadas más tarde, por el geólogo estadounidense Frank Howe Bradley en el sur de Estados Unidos, en el corazón de las montañas Unaka, que le dio su nombre definitivo. A veces se la denomina "jaspe de Unakita", aunque no es un jaspe.



Cuenta donuts facetados de piedra preciosa Unakita



Cuenta cuadrada plana de unakita

Perlagota facetada - briolette plana - en piedra Unakite

### ¿Cuáles son las propiedades de la unakita?

La unakita es una piedra preciosa (antiguamente conocida como "piedras semipreciosas") de la familia de los granitos alterados. Tiene una dureza de entre 6 y 7 en la escala de Mohs y una densidad de entre 3,2 y 3,55 g/cm³.  
 ¿De qué color es la unakita?

Su color opaco varía entre el amarillo verdoso, el verde caqui y el verde oscuro, con toques de rojo, rosa rojizo o rosa. El rosa y el verde suelen mezclarse en patrones moteados o jaspeados.  
 A veces se confunde con el rubí zoisite, otra piedra natural de colores verde y rosa.

### ¿Dónde se encuentra la unaquita?

Los principales yacimientos de unakita se encuentran en Austria, Estados Unidos, México, China, Rusia, Sudáfrica, Mozambique y Noruega.



### ¿Cuáles son los beneficios de la piedra de unakita?

En litoterapia, esta piedra natural se considera una piedra de protección y confort. Se dice que tiene el poder de enseñarnos a relativizar las situaciones y a dar un paso atrás. Tiene fama de aportar equilibrio emocional, reducir el estrés y aumentar la confianza en uno mismo y la autoestima.

Esta piedra está vinculada al chakra del corazón y al tercer chakra, conocido como plexo solar. Combinada con el chakra del plexo solar, se dice que la unaquita ayuda a hacer las paces con uno mismo y a mejorar la imagen que se tiene de uno mismo.

Los litoterapeutas creen que esta piedra puede ayudar a liberar bloqueos emocionales, fomentar la expresión del amor propio y la compasión hacia los demás, y fortalecer las relaciones positivas.

Atención: nuestras piedras preciosas no se venden para litoterapia. Los efectos de las piedras no se han demostrado científicamente. Las piedras naturales no pueden sustituir en ningún caso a los conocimientos o tratamientos médicos.

### ¿Cómo se limpian las piedras de unakita?

Como todas las piedras, la unaquita acumula energías negativas con el tiempo. Por eso es aconsejable limpiarla y purificarla regularmente, para que recupere todos sus beneficios.

Para limpiarla y purificarla, enjuáguela durante mucho tiempo en agua clara o utilice fumigaciones con salvia.

Después, para recargarla, exponga su piedra preciosa a la luz del sol durante unas horas. Para amplificar este proceso, puedes colocarla sobre un racimo de cuarzo o una geoda de amatista.

### ¿Cómo se lleva la unakita?

Tanto la plata como el oro son metales que combinan perfectamente con esta piedra natural. La plata dará un aspecto elegante y atemporal a las joyas de bricolaje hechas con unakita. El acero inoxidable añade un toque moderno. Por último, las imprimaciones o los componentes de joyería en oro, chapado en oro (oro laminado), chapado en oro o acero inoxidable dorado añadirán un toque de lujo.

¿Qué piedras debo utilizar con unakite?

• Según los litoterapeutas, para actuar sobre el chakra del corazón, la unaquita puede combinarse con amazonita, rubí zoisite o malachita. Estas combinaciones ayudan a favorecer la expresión de sentimientos positivos y a encontrar la felicidad en las cosas sencillas de la vida.

• Para actuar sobre el chakra del plexo solar, esta piedra fina debe vincularse con un ojo de tigre o un citrino. Estas combinaciones fomentan la confianza necesaria para superar las dificultades.





[www.perlesandco.com](http://www.perlesandco.com)

Moderno collar de varias filas con gemas de cornalina y unakita

Resultado